



ASOCIACIONES HACEN LLAMADO NACIONAL A MOVILIZARSE DESDE HOY.

Minsal: gremios acusan error en la evaluación de gestión

CONFLICTO. Merma en bonos sería de \$5.000 millones a nivel nacional.

Diferentes gremios de trabajadores del Ministerio de Salud, tales como la Asociación de Funcionarios y Funcionarios de la Seremi de Salud de la Región de Valparaíso (Afussav) y la Federación de Asociaciones de Salud Pública (Fedesap), anunciaron movilizaciones desde hoy.

Estas acciones se realizarán bajo el contexto de la molestia instalada en dichas reparticiones tras el anuncio de la Dirección de Presupuestos (Dipres) sobre el cumplimiento de sólo el 78% en el Programa de Mejoramiento de la Gestión (PMG) 2024, lo que se traducirá en una merma en el pago del bono que deben recibir en marzo.

Los cuestionamientos por parte de los gremios apuntan a que el bajo porcentaje se generó por un cambio del formato impuesto por la Dipres, el cual no fue debidamente incorporado por el equipo de Control de Gestión que depende de la Subsecretaría de Salud Pública.

El presidente de la Afussav,

“Nos vemos perjudicados por una responsabilidad que no es nuestra ni de ninguna Seremi”.

Sebastián Godoy
Presidente Afussav

Sebastián Godoy, expuso que esta situación es producto de la mala gestión de los asesores de la Subsecretaría, pese a que todas las seremías cumplieron con la entrega de los informes en tiempo y forma.

“Se ha cumplido en cabalidad con los requisitos de cumplimiento de las metas sanitarias. El problema es que hubo un error en la carga de información por parte de la subsecretaría; por lo tanto, nos vemos perjudicados por una responsabilidad que no es nuestra ni es de ninguna seremi, es una responsabilidad técnica pero también política por parte de la autoridad central, en este caso, de la Subsecretaría de Salud Pública”, cuestionó.